



**Chers parents, Chers élèves,**

J'aurai l'honneur à la rentrée de prendre la succession de Monsieur Leandri. C'est une personne que j'estime profondément, qui m'a permis de grandir dans ma fonction de Chef d'établissement.

En effet, forte d'un parcours d'élève dans l'enseignement catholique, d'une expérience de 13 ans en tant que professeur d'EPS puis de 7 ans en tant que chef d'établissement coordinateur de l'ensemble scolaire Saint François d'Assise (anciennement Ecole Jeanne d'Arc/Collège St Charles Boyer), c'est avec joie et enthousiasme que je prendrai ma nouvelle mission dès le 1<sup>er</sup> septembre.

Le lycée Paul Mélizan est un établissement qui correspond à mes valeurs. C'est une structure à taille humaine, avec une proximité avec l'équipe éducative qui prône l'ouverture à tous avec la volonté d'accompagner les jeunes et de leur faire découvrir qu'ils ont tous du talent. « Être heureux au lycée me semble être une des priorités pour permettre aux jeunes de trouver la motivation d'apprendre et le désir de réussir ». Très proche de cette idée, dans la continuité, j'aurai à cœur de poursuivre en ce sens afin de faire perdurer cette notion fondamentale et fondatrice de l'Institution Mélizan : « une ambiance de travail et de discipline n'exclue pas la joie et la sérénité et mène à une quête d'excellence ». Le terme excellence prend encore plus de sens si on l'associe au projet éducatif qui spécifie bien que chacun doit chercher son excellence. Réussir est un terme qui définit des objectifs propres à chaque jeune car la réussite de l'un n'est pas au même seuil que la réussite de l'autre. En témoigne tout le suivi individualisé entrepris dès la seconde afin que chaque lycéen puisse avoir le temps d'apprendre à se connaître, à s'estimer, à se projeter pour trouver la voie qui conviendra au mieux à ses compétences. Tout notre travail consistera à trouver la douce mélodie qui mènera à un juste équilibre : faire que nos jeunes accèdent à plusieurs sortes de réussites, l'une scolaire et l'autre humaine.

J'ai conscience que le Monastère de la Visitation est un cadre magique, porteur d'une spiritualité naturelle. C'est avec beaucoup d'intérêt que je continuerai de m'inspirer du charisme de Monsieur Paul Mélizan : « l'éducation religieuse reste aujourd'hui le meilleur rempart contre l'ignorance, l'obscurantisme et l'intolérance ». Porteuse de nombreux projets diversifiés dans mes diverses expériences, je saurai me servir de mon vécu tout en maintenant toutes les actions déjà menées.

Très attentive au climat scolaire et au bien-être adolescent, je serai attentive à ce que l'esprit Mélizan demeure une force et une fierté.

Ancienne sportive de haut niveau d'un sport collectif, ma devise est simple : « seul on va plus vite, ensemble on va plus loin ». Le mot équipe prend son sens dans ma manière de fonctionner au quotidien.

Je tenterai donc de marcher dans les traces de Monsieur Leandri en étant :

- Un chef d'établissement Fédérateur qui anime, qui impulse, qui partage et qui revalorise
- Un chef d'établissement Pasteur qui témoigne de sa foi inconditionnelle en l'autre, qui perpétue l'âme de cette belle communauté
- Un chef d'établissement Missionné qui fait confiance, qui travaille en étroite collaboration avec les équipes, qui réfléchit au meilleur chemin à prendre
- Un chef d'établissement Porteur d'un nouveau regard, qui se sert de l'existant et qui continue de l'embellir en respectant les valeurs propres à ce lycée si riche historiquement.

J'espère que notre Histoire sera belle et que nous pourrons rajouter de nombreux chapitres aux multiples tomes commencés par Monsieur Paul Melizan en 1908.

Je remercie toute la communauté éducative pour l'accueil réservé et l'équipe de direction qui marche à mes côtés depuis quelques semaines pour faciliter mon intégration.

C'est avec beaucoup d'humilité mais fidèle à ce que je suis que je continuerai d'essayer de répondre aux mieux à tous les défis qui me seront proposés au sein de cette institution.

Je vous souhaite de belles vacances et un bon repos.

Au plaisir de vous rencontrer, à la rentrée prochaine.

Avec tout mon dévouement

Mme C. Amenc

A handwritten signature in blue ink, reading 'C. Amenc', with a horizontal line underneath.